

Con desayuno Alcalde y Corporación Municipal reconocen alumnas Campeonas Nacional del Nacional de Cheer y Dance.

Este jueves 20 de noviembre, el Alcalde de Natales, Fernando Paredes Mansilla, acompañado del secretario general de la Cormunat, Alejandro Velásquez Ruiz y la directora de educación de la corporación, Silvia Ramírez Zumelzu, llegaron hasta la escuela municipal Libertador Bernardo O'Higgins, para compartir un desayuno con las alumnas e integrantes del grupo Lady Dance, que nuevamente se hicieron merecedoras del campeonato de nacional de CheerChile y CheerClassic, a cargo de la profesora de educación física, Carla Soto.

Tras haber triunfado en el Cheerclassic regional, las Lady Dance obtuvieron la clasificación al evento nacional que se realizó el pasado 15 y 16 de noviembre en la Cúpula del Parque O'Higgins en Santiago. "Fueron dos días de competencia agotadora, pero gracias al arduo trabajo y ensayos, por quinto año consecutivo, nos trajimos el título nacional en la categoría Junior Jazz y Hip Hop. Fuimos el único colegio municipal que compitió con colegios

particulares y subvencionados de todo el país y las chicas supieron poner el nombre de Natales en alto”, comentó la profesora de educación física.

Como un gran orgullo para la comuna, calificó el Alcalde el logro de las alumnas de la Escuela Bernardo O'Higgins, “tanto la profesora a cargo como las alumnas han hecho un tremendo trabajo, esfuerzo que se agradece. También tenemos que destacar la labor que desarrolla la Escuela Bernardo O'Higgins, desde su directora Liliana Cárcamo y también la Corporación de Educación, quienes han apoyado el talento y desarrollo de este grupo de niñas”, aseguró el Edil.

Agradecida del apoyo de los establecimientos, municipio, familia y comunidad, se mostraron las integrantes del grupo Lady Dance, así lo manifestó Claudia Cárdenas, “estamos muy felices por ser campeonas nacionales y queremos agradecer a quienes nos apoyaron e hicieron posible nuestra participación en el evento”, aseguró la alumna.

Además, en su estadía en la capital del país fueron parte de una clase gratuita en la Escuela de Danza Arte Ballet de Santiago, instituto que becó a dos alumnas de la Escuela Libertador Bernardo O'Higgins: Romina Báez y Claudia Cárdenas Ojeda.

